

**EDUCACIÓN GRADUACIÓN UNIVERSITARIA**

**De las aulas, al mundo laboral.** El Lienzo Norte acogió este sábado la graduación de algo más de 140 alumnos de los grados de Educación Infantil (44 estudiantes), Educación Primaria (otros 61) y Turismo (43 más) de la Escuela Universitaria de Educación y Turismo. El acto, emotivo como todos los de estas características, incluyó la tradicional imposición de bandas, así como las palabras de dos personas que conocen bien a lo alumnos: la que hasta hace poco era directora del centro, Sonsoles Sánchez-Reyes, y el nuevo responsable del mismo, Javier Macaya, que animó a los chicos a vencer los lógicos miedos que existen al saltar de las aulas al mundo laboral. / LOLA ORTIZ